



友の会役員からのメッセージ (8)



なぜか、監査委員の向井です。小さい時から理科が大好きで、電気科学館時代の星の友の会から会員をやっています。最初は天文関係に興味がありましたが、現在は科学全般に興味があります。特に科学実験サークルに参加し始めてから、いろいろなことが楽しいです。

仕事は全く科学に関係無いので、先日購入した水分子ストラップを職場の人に見せても、某菓子名しか出てこなくて、少し悲しかったです。でも、中国語版元素周期表Tシャツを着て外出したら、酒屋の兄ちゃんやうどん屋のおばちゃんに「かっこいいですね」と言われて、嬉しかったです（^^）。

仕事の休みが合えば、例会にも参加しています。気軽に参加できて、みんなで楽しめる友の会を目指したいですね。これからもよろしく願います。

友の会監査委員 向井由美 (No.1221)



今年度より友の会事務局を担当させてもらっています。友の会では様々なサークルがあって、会員の方が自主的に活動されています。私が科学館に就職して驚いたことは、こうした友の会の活動が非常に活発であり、またその内容がとても高度なものであることです。以前、他地域の科学館の活動にかかわっていたことがありますが、大阪の活動の盛り上がりは素晴らしいものがあります。一般の方の科学に関する関心の高さ、層の厚さというものが、最先端の科学の支えになっています。

大阪では江戸時代に懐徳堂・適塾という町人による学問所が開設されましたが、そうした町人文化が現在にも根付いているのではないかと、そんな感じがいたします。

私も会員の皆様方の、科学や宇宙に対する興味・関心をさらに高めていけるよう、微力ながら頑張っていきたいと思っています。

私も会員の皆様方の、科学や宇宙に対する興味・関心をさらに高めていけるよう、微力ながら頑張っていきたいと思っています。

大阪市立科学館学芸員・友の会事務担当 江越航

友の会の行事や予算執行などは、会員と科学館職員で構成する役員で決められています。